

Patrice Bessac
Maire de Montreuil

Claude Reznik
Adjoint au Maire délégué à la coopération, aux solidarités internationales
et aux populations migrantes

Florian Vigneron
Adjoint au Maire délégué aux affaires sociales et aux solidarités

ont le plaisir de vous inviter à la projection-débat

LA PÊCHE ET L'OLIVE

(version de travail)

**de Abdelatif Belhaj et Lolita Bourdet
en collaboration avec Roselyne Burger**

Retour d'expériences de jeunes
montreuillois en Palestine

**12 NOVEMBRE 2016 À 18 H
CINÉMA LE MÉLIÈS**

Bien plus qu'un voyage, le projet d'échange de jeunes organisé par la ville de Montreuil dans le cadre de sa coopération avec Beit Sira (Palestine), a été l'aventure de neuf adolescentes et adolescents montreuillois en quête d'eux-mêmes. En se rendant disponibles à la rencontre de l'autre, ils ont accepté d'être bousculés dans leurs repères et dans leurs certitudes.

Le film *La pêche et l'olive* (version de travail), retrace ce chemin plein de doutes, de contradictions mais aussi de surprises et de promesses. La projection sera suivie d'une discussion avec les jeunes et l'équipe de vidéastes.

Dans le cadre de la Semaine de la Solidarité Internationale, des animations se dérouleront à Montreuil du 12 au 20 novembre et un village solidaire se tiendra le samedi 19 novembre de 11h à 17h sous la halle de la Croix-de-Chavaux, organisé par le Collectif des Acteurs de la Solidarité Internationale à Montreuil (CASIM).

Entrée au tarif en vigueur au Cinéma Le Méliès / Tél : 01 48 70 62 45 / Mail : international@montreuil.fr

